

Der 14. Chamer Stadtlauf fand am Sonntag 29.6. statt und war der 3. Cuplauf.

Trotz des Regenwetters waren 475 Läufer - Kinder, Jugendliche, Frauen + Männer - am Start.

Die Disziplinen sind, außer drei Kinderläufen, der Stadtlauf mit 7,3 Km und der Halbmarathon. Diesmal waren nur Helmut + Hilke dabei und sie liefen die 7,3 km.

Helmut erreichte das Ziel in 35:57 Min. und wurde Dritter in der M 65 und Hilke schaffte es in 49:13 Min. und kam auf Platz 1 in der W 65.

Doris nahm an einer 24 Stunden Wanderung im Bayerischen Wald mit über 400 Wanderern teil und konnte somit nicht in Cham starten.

